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概   要  

○日 時   令和２年１月１８日（土） 午後５時 30 分～８時 

○場 所   大東市立市民会館 ２階 キラリエホール ホール② 

○参加者  来賓１８人、連盟関係者１１５名（うち表彰式のみ参加者２名） 

○表彰者   役員功労表彰９名、スポーツ功労表彰３団体・個人６名、善行表彰 11

名  

○予算関係  収入 620,000 円、支出 727,429 円  

（詳細は、別紙のとおり）  

第 1 部・表彰式関係 

○  照 会 10 月 3 日付け「大東体第１0 号」（締め切り：11 月 29 日） 

○  審 査 12 月 19 日 (木 ) 総務部会表彰審査会 委員 15 名出席  

○  事項  

・  ６度目の市民会館 2 階キラリエホール・ホール②での開催であり、過去の

経験から、設営準備や式典および懇親会の運営は、迅速に挙行された。昨

年より 15 分集合時間を遅らせたが、開式まで時間に余裕があったように思

われる。  

・  連盟参加者の受付は、一昨年の記念式典から会費の事前徴収をしたことか

ら、次第手交に手間が掛からなくなり、来賓および受賞者に注力すること

ができた。  

・  表彰式は、総務担当や当日の担当者の尽力で円滑に運営ができた。  

・  準備段階で、席札や楯札の徹底、また着席や表彰への誘導が円滑であった

ため、表彰式典の形式が整っていた。しかしながら、集合時間に来ない連

盟の方も見受けられたことから、各連盟、可能な限りの参加、協力が望ま

れる。  

・  式典終了後の写真撮影は、定着してきたことから、案内や指示も的確であ

り、代表の来賓や被表彰者には好評であった。  
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各連盟の意見等 

 

１ 担当（総務部会・企画事業部会）での反省点、改善点など 

○恒例となっている内容であるので準備等はスムーズである。 

〇段取り良く行えた。 

〇各部会とも、反省点・改善点ありません。 

〇全ての点で及第点のように思いました。担当（総務部会・企画部会）皆さん大

変お疲れ様でした。 

〇各連盟の基準で選出しているので特に問題なし。 

○企画部の予算を上げて欲しい。 

 

○表彰者にはリボンをつけたらいいと思う。 

〇受付にて表彰者にはお花等、胸に付けていただくのはどうかという意見があっ

た。 

○表彰される方は、わかる様に胸にリボン等をつける。 

〇各表彰者は最初の最後のように思われるので胸章（大・小）つけたらどうでし

ょうか。 

 

２ 表彰式および新年懇親会全体について意見等 

○表彰式後の写真撮影を行うことを、開式の前段で案内する方が良い。 

○大変良かった。 

○時間的に早く終わりよかった。準備した後、手持ち無沙汰だった。 

○表彰式の流れは、筋書き通りにスムーズに進められ良かった。 

〇表彰式は厳粛に懇親会は楽しく、メリハリがあって良かった。 

〇概ね順調に進行されていた。特に不備は感じられなかった。 

○表彰式、各部会の皆さんが協力して役目に当たっているのを拝見し、ご苦労様

と思っております。 

○参加者 ・昨年とほぼ同じ参加者であった。企画・事業部会員中心に進められ多

くの協力が得られた。連盟毎の参加者は０～１２名であった。  

○ 時間配分 ・表 彰 式 が短時 間で 済み、 抽 選会を 含む 懇親会 の 時 間に 余裕 があ り 、 

午後 8 時に終えることができた。  

〇内 容  ・アトラクションは、事前の申し込みや飛び入りもなかった。毎年出演

を依頼していた「大道芸」は都合がつかず、代わりにマジックショー

をお願いしたが、前方の席の方だけが楽しんでいたようである。抽選

会は、会場が一体となり大変盛り上がったのでは。 

     ・料理については不満が多く、次年度、改善が必要と思われる。 

○準備、後片付け  

・  習熟者も多く、そのもとでの準備や後片付けは、スムーズで 30 分以

内に全て終えられた。  

第 2 部・新年懇親会関係 
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〇表彰者の方から一言もらっておいいかな？と思います。（部門毎や受賞者代表

でも）懇親会の時に、舞台で話してもらうのもいいかと思います。余興はなくて

もいい 

 

○乾杯のビールの到着が遅れたのか乾杯担当の方を乾杯の音頭の用意をした状

態で待たすのはあまりいい光景ではなかった。 

○飲料水において冷たいビール提供と心使いをして頂いたが乾杯時に間に合わ

ない事態があったので少しはやめに手配しておけばと感じました。  
 

○アトラクションのマジックは、会場聴衆が見える工夫がいる。司会者との連携

がいる。 

○手品が前の方だけで後方はよく見えなかった。来年は各クラブからのアイデア

を募集する等、一考しては？食事の内容は年々悪くなっているような気がする。 

○マジックショーの時、マイクが悪いのか聞き取りにくい面があった。 

〇アトラクション（マジシャン）は、場内が騒がしく、席が後部であり話されて

いることが聞こえなかった。音響装置に一考あり。（ピンマイク等を使用すれば

よいのでは）アトラクションは、マジックより大道芸であれば演技内容がわかっ

ていいのではないでしょうか。 

○アトラクションは今回、誰もが見ておらず、次回から音のあるものを希望。例、

和太鼓、楽器類をつかったもの。 

 

３ その他気づいた点など 

○時間があればカラオケも入れて欲しい。 

○各連盟の役員による表彰式準備の開始時間は昨年より 15 分遅くなったが、そ

れでも時間に余裕があった。もっと遅くしても良かったのでは。 

○毎年、同じ人でやっている。そろそろかわって欲しい。 

 

○懇親会は、抽選もあり盛り上がって良かったと思います。  
〇抽選の景品には商品券など（５００円券、１０００円券）どうでしょうか。  
〇最後の抽選会担当者の皆さん大変ご苦労様でした。 

 

○食事ももう少しボリュームのあるものを希望。料理内容を考えてほしい。雑、

ポテト、サラダ、そば不要。 

○料理が毎回同じものなので、少し変えて欲しい 

〇料理の内容が毎年同じで、少し物足りない。メニューの改善を望みます。 

〇寒い時期ですので乾杯のあと熱燗を貰いに行かれたら聞いていないとの返事

でした。 


